

やまび日

令和7年11月4日発

【261号】

日之影小地域ネットワーク会事務局
 ひ 広い心で
 の のびる子
 か かんがえる子
 け 元気な子



「追川団七踊り」を堂々と発表！

10月25日（土）に行われた「ひのかげ渓谷まつり」では、「青少年伝統芸能発表」が行われ、日之影小学校3～6年生は「追川団七踊り」を発表しました。限られた練習時間の中で一生懸命取り組み、扇子や刀、なぎなた、鎖鎌を使った難しい動きもよく覚え、大変上手に堂々と踊ることができました。本年度も、追川の高見昭雄さんに丁寧なご指導をいただきました。おかげ様で子供たちは自信をもって発表することができ、日之影の伝統芸能を継承しようとする心をもつことができました。大変感謝しております。当日、ご観覧くださった保護者の皆様や地域の皆様もありがとうございました。



2年生が「町たんけん」に行きました！

10月28日（火）、2年生6名が、生活科の時間に「町たんけん」に出かけました。行き先は、Aコープ日之影店さんと日之影車両さんでした。Aコープでは、店内を見学したり、店長の齋藤保則さんにインタビューをしたりしました。日之影車両では、社長の飯干真次さんから、実際にいろいろな機械などを見せてもらいながら、自動車のことをたくさん教えていただきました。子供たちは、とても楽しく地域のことを学ぶことができました。Aコープさん、日之影車両さんのご協力に大変感謝しております。どうもありがとうございました。これからも、地域の皆様のご協力をいただきながら、様々な教育活動を展開し、子供たちに、地域に誇りをもち、地域を愛する心を育てていきたいと思います。よろしくお願いします。



《本校のホームページは、スマートフォンからもご覧いただけます。定期的に更新するので是非ご覧になってください。》

* 検索サイト→日之影小ホームページ



QRコードからでもどうぞ ⇒

